

Und auch die Mühle steht zur Stund'
Noch in dem schönen kühlen Grund.
Es wohnt auch noch bis heut' darin
Ein Müller und die Müllerin,
Und stets bewirthen auf das Beste
Die Müllersleute ihre Gäste.
Die Mühle ist im ganzen Land
Als „die Keppmühle“ wohlbekannt.

Der betrogene Teufel in der Lochmühle.

Im schönen Liebethaler Grund
Liegt schattig, frisch und kühle,
Romantisch, reizend und gesund
Die mal'risch schöne Mühle.
Steht man dort an der Felsenwand
Und fragt sich heut' zu Tage,
Wie eine Mühle hier entstand,
Dann spricht die alte Sage:

Stoßfinster war's, der Donner kracht',
Es nah'te sich die Mitternacht.
Der Müller sitzt im Stübchen d'rin
Und neben ihm die Müllerin;